

ORF.at



Foto: ORF Vorarlberg

Foto: ORF Vorarlberg

KLIMA & UMWELT

CO2-Ausstoß: Diskussion um Berechnung

Der CO2-Ausstoß jedes Vorarlbergers sei doppelt so hoch als von der Landesregierung berechnet, sagt der Verein KlimaVOR. Die Berechnungen würden nämlich bereits an den Landesgrenzen enden, sagt Christof Drexel von KlimaVOR. Landesrat Johannes Rauch (Grüne) sieht in der Berechnung keinen Fehler.

18.06.2021 18.59

Geht es nach den Berechnungen des Vereins KlimaVor verursacht jeder Vorarlberger pro Jahr 8,6 Tonnen CO2. Der tatsächlich von Vorarlberg verursachte Ausstoß an Treibhausgasen liege damit mehr als doppelt so hoch wie im Energiebericht des Landes publiziert, sagt Christof Drexel von KlimaVOR. Es würden nur jene Mengen erfasst, die innerhalb der Grenzen des Landes ermittelt werden. Nicht mitgezählt würden Flugreisen, die Vorarlberger machen, oder Waren aus dem Ausland, die nach Vorarlberg importiert werden müssen.

Mobilitätslandesrat Johannes Rauch (Grüne) kontert: Vorarlberg ermittle die Zahlen nicht anders als alle anderen Länder weltweit. Diese würden darauf abzielen, was in Vorarlberg produziert und nicht was konsumiert werde. Da es kaum möglich sei, herauszufinden, wie viel jeder Vorarlberger wo konsumiere.

Vorarlberg heute, 18.6.2021



Neue Klimaberechnung

8,6 Tonnen pro Jahr: so hoch ist der CO₂-Fußabdruck jeder Vorarlbergerin und jedes Vorarlbergers. Das hat der Verein KlimaVOR neu berechnet. Der tatsächlich von Vorarlberg verursachte Ausstoß an Treibhausgasen liege damit mehr als doppelt so hoch wie im Energiebericht des Landes publiziert. Dort würden nur jene Mengen erfasst, die innerhalb der Grenzen unsers Landes ermittelt werden.

Einig sind sich Rauch und der Verein aber in einem wichtigen Punkt: Der Co₂-Ausstoß müsse viel schneller niedriger werden.

Verein KlimaVOR

Der Verein KlimaVOR zur Förderung der Klimaneutralität Vorarlbergs gibt es seit einem Jahr. Er zählt 150 Mitglieder - ausschließlich Privatpersonen. Ziel des Vereins sei es, die wichtigsten Akteure im Kampf gegen die Klimaerwärmung zu vernetzen - von der Politik bis zu Unternehmen und NGOs.

red, vorarlberg.ORF.at

Link:

Verein KlimaVOR (<https://www.klimavor.at/>)